

VIMINES
Les jeunes groupes
s'éclatent au Forez'tival



Le Forez'tival s'est déplacé à Vimines vendredi dans la salle de l'Oseraie. Cette animation, organisée par le Sivom qui regroupe six communes du canton, est mise en place depuis 2006 et change chaque année de décor. trois groupes étaient à découvrir : FMR de tendance plutôt rock, OFK et 73 Degrés (notre photo), principalement du rap et reggae. Le Forez'tival donne à ces jeunes groupes, composés de musiciens amateurs du canton, l'occasion de se produire sur scène ; ils étaient accompagnés pour la sono par FD Prod. Des jeunes du service médiation et animation de Cognin s'occupaient du stand boissons afin de financer un projet vacances en Espagne pour cet été.

VIMINES

11/6/2016

Le Centre de loisirs en fête



Les jeunes artistes ont mis l'ambiance lors de la fête de fin d'année.

L'atelier « théâtre » du Centre de loisirs a présenté, devant une centaine de parents et familles, un spectacle où deux thèmes ont été abordés. Le premier groupe "les petites canailles" illustrait les bêtises

et les réflexions des enfants, au travers de différentes saynètes. À l'entracte, les enfants de l'accueil de loisirs proposaient une chorégraphie, puis le deuxième groupe parodiait "SOS Fantômes" avec le fantôme de

la demoiselle et le fantôme de l'hôtel.

Une collation clôturait le spectacle et permettait de voir diverses expositions des travaux réalisés lors de l'atelier peinture et les temps d'activités périscolaires.

VIMINES

11/6/2015

Les scolaires initiés au football par l'Entente Val d'Hyères

Dans le cadre des activités périscolaires, Marc Roulet et Fabien Vuillemermet de l'Entente Val d'Hyères, organisent tous les vendredis après-midi, une découverte du football.

Huit séances auront lieu jusqu'aux vacances. Les groupes varient de 8 à 12 élèves, garçons et filles de CP et CE1.

Avec l'expérience des 2 coaches, ils apprennent la maîtrise du ballon, le jeu au pied et les tirs au but.

Les "peut être" futurs joueurs apprécient beaucoup ces instants ludiques.



Huit séances auront lieu.



VIMINES

25/6/2015

Le PLU va être révisé

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont évoqué la révision du PLU, datant de septembre 2004. Corine Wolff, adjointe à l'urbanisme, a rappelé la croissance démographique de la commune (1 846 habitants).



Corine Wolff, adjointe à l'urbanisme, va mener le dossier.

Plus de 10 ans après son élaboration, le PLU n'est plus complètement en phase avec la situation actuelle. La révision doit être l'occasion de poser les bases du nouveau projet. L'urbanisation favorisera le développement des hameaux et du chef-lieu dont le renforcement en tant que centralité sera recherché.

Actuellement, un état des lieux de la commune est en cours. Il devrait être finalisé fin juillet. À ce moment,

le conseil validera la délibération qui enclenchera l'étude et le déroulement réglementaire avec les instances officielles du territoire et la concertation avec les habitants, les associations locales et autres personnes concernées.

LDL73AGE111

VIMINES

6/6/2015

Balade en Isère pour les seniors du club le Signal



40 seniors du club "Le Signal" sont partis visiter le parc, le musée et le château de Vizille. Ils ont poursuivi leur balade par le musée EDF Hydrelec et le barrage de Grand'Maison, conduits par un guide. Le retour se fit par le col du Glandon, avec ces champs de jonquilles et même la présence de quelques marmottes.



LDL73AGE111

LOCALE EXPRESS

11/6/2016

VIMINES Nouveaux maillots pour les débutants

→ À l'occasion de leur dernier plateau, les débutants de l'Entente Val-d'Hyères de Régis Rastello ont étrenné un nouveau jeu de maillots, offert par le père d'un joueur. Les jeunes ont fait honneur à leurs couleurs. La journée de clôture de la saison aura lieu le 13 juin à Albertville.

